

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 25. Mai 2018

---

## Freies WLAN in der Marktzone der Bahnhofstraße und im Rathaus

Emails checken, die letzten Schnappschüsse an die Freunde hochladen oder das komplizierte Sudoku bei einem entspannenden Kaffee in der Sonne lösen ohne dabei das Datenvolumen des Handyvertrages ausreizen zu müssen? Den Besucherinnen und Besuchern der Mühlheimer Bahnhofstraße stehen von nun an diese Möglichkeiten zur Verfügung. Im Bereich der Einmündung Offenbacher Straße/Bahnhofstraße bis zur Kreuzung Bahnhofstraße/Rodaustraße sind drei Send- und Empfangsstationen angebracht worden, die in diesem Bereich eine sehr gute Versorgung gewährleisten und die Userinnen und User kostenfrei auf den Datenhighway einladen.

Hierzu ist es nötig, das Mobiltelefon, Tablet oder Notebook nach offenen WLAN Netzwerken suchen zu lassen. Ist dies erledigt, wird das Netzwerk „Free-Key-Mühlheim“ in der Liste angezeigt. Nach dem Auswählen des Netzwerks muss nur noch die Bestätigung der AGB und Sicherheitshinweise erfolgen und man ist „drin“. Es steht auch jeweils ein Download im Playstore für Android Benutzer bzw. im IOS Store für Apple User zur Verfügung (Suchwort: Free-Key CityApp), die die erneute Anmeldung nach Starten der App für den Benutzer übernimmt.

Denselben Service bietet die Stadt auch den Besucherinnen und Besuchern des Mühlheimer Rathauses an. Möglich wird das durch insgesamt 6 Send- und Empfangsstationen, von denen auch eine außerhalb des Gebäudes angebracht ist und den Rathausinnenhof abdeckt. Die Möglichkeit, nun im Rathaus schnell mal online gehen zu können, ändert aber nichts daran, dass das Telefonieren oder auch ein Videocall weiterhin im Rathaus nicht gestattet sind.